

 Fecha:
 13/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 LOC

 Vpe:
 \$386.908
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 19.138

35,17%

Ocupación:



Pág: 11

Educación para el Desarrollo Sustentable:

Jóvenes participan en taller Ciudades Sostenibles

\$1.100.088

Vpe portada:

Coyhaique-. Estudiantes de los liceos San Felipe, Josefina Aguirre Montenegro, Politécnico de Puerto Aysén, Escuela Baquedano y CEIA Josefina Méndez, asistieron a la convocatoria realizada por la Mesa Aysén de la Política Nacional de Educación para el Desarrollo Sustentable, para sumarse al conversatorio "Ciudades Sostenibles: Conversemos nuestra ciudad"

La actividad se enmarca en la gestión de la mesa interinstitucional que en la región reúne a 21 instituciones públicas, privadas y organizaciones de la sociedad civil, que año a año promueven buenas prácticas ambientales. El tema de trabajo que la mesa se ha planteado para el año 2024 es la Agenda 2030: Objetivos de Desarrollo Sustentable ODS acotando, en esta oportunidad, el enfoque hacia el ODS 11, Ciudades y comunidades sostenibles.

"Hablar sobre ciudades sos-

te-nibles, nos habla de las oportunidades de mejora para avanzar, por ejemplo, en una mirada más regenerativa y por supuesto, también como la sostenibilidad se entiende en las ciudades. El trabajo que se va haciendo tanto desde los participantes como quienes de alguna manera trabajan en esta mesa, nos permite también avanzar en que las brechas que abordemos las podamos trabajar en conjunto", declaró el Seremi del Medio Ambiente, Yoal Díaz, en quien recae la secretaría ejecutiva de la mesa.

Luego se dio inicio a la charla director ejecutivo de Corporación Ciudades, Martín Andrade, con la ponencia: "Ciudades Sostenibles y los desafíos para la Región", destacando los resultados del estudio y trabajo previo realizado en Aysén-

"Felices de contar con tantos jóvenes y poder invitarlos a soñar el Coyhaique del futuro. Estuvi-



mos haciendo una presentación que se basó en poder tratar de resumir el proceso de acuerdo de ciudad que realizamos hace dos años atrás, donde podemos sintetizar los principales desafíos, las principales iniciativas que se priorizaron para poder tratar de llevar a Coyhaique a ser un referente del punto de vista de un modelo de sostenibilidad", explicó Andrade.

La profesora Liceo Josefina Aguirre Montenegro, Paulina Torres agradeció la instancia, "feliz de que nos hayan invitado a esta iniciativa que teníamos pendiente. Nosotros fuimos parte de una de las actividades con el conversatorio ciudad sostenible, así que estamos aquí bien interesados en ver estos resultados que nos están compartiendo (...) ahora vamos con el conversatorio final y ver cuáles son nuestras opiniones de nuestros estudiantes que en realidad son el presente y futuro de todo esto. Todo esto es para ellos, no por nosotros".